Das Russische Nationalballett aus Moskau präsentiert «Dornröschen»

Märchen Die beliebtesten Ballettklassiker aller Zeiten in einer atemberaubenden Darbietung. Ein fantastisches Ballettmärchen für Gross und Klein -Musik: P. I. Tschaikowsky, Choreografie: L. Iwanow und M. Petipa, Konzeption: Rimma Wachsmann

eit mehr als 100 Jahren erfreut der Ballettklassiker Gross und Klein. Mit Anmut, Schönheit und Eleganz, mit unglaublicher Leichtigkeit und höchster technischer Präzision wird das Publikum in eine Märchenwelt entführt.

Das Ballett «Dornröschen» gilt als das gelungenste aller Ballette aus der grossen zaristischen Ära. Tschaikowsky hielt sein «Dornröschen» für sein bestes Ballett. Das Zusammenwirken zweier so aussergewöhnlich schöpferischer Kräfte wie des Choreografen Marius Petipa und des Komponisten Peter I. Tschaikowsky hat ein Ballett hervorgebracht, das in allen Teilen eine vollständige Übereinstimmung aufweist, wie man es damals an den russischen Bühnen lange nicht hatte beobachten können.

300 Kostüme, die bezaubern

Die Geschichte führt den Zuschauer in das Zauberreich, wo das Gute und das Schöne herrschen, und wohin man auch als Erwachsener immer wieder zurückkehren möchte. Die faszinierende Pracht von Bühnenbild und 300 Kostümen, die märchenhafte Handlung, die Musik und der Tanz vervollständigen das vitale Werk vol-



Das Russische Nationalballett gastiert am 6. Januar 2013 im SAL Grosser Saal in Schaan. (Fotos: ZVG)

ler Romantik und machen die Ballettvorstellung zum wahren Fest.

Das Russische Nationalballett hat sich darauf konzentriert, neue Talente aufzubauen und - wie schon

sein Name sagt - die nationale «Dornröschen» in Schaan Tradition der bedeutenden russischen Ballettstücke aufrechtzuer-

(Anzeige)

Die Aufführung findet am Sonntag, den 6. Januar, um 17 Uhr im Grossen SAL-Saal statt. Karten sind erhältlich bei der Gemeinde Schaan (Tel.: +423 237 72 10: www.sal.li) und bei den Poststellen in

Vaduz Schaan Triesen Balzers und Eschen sowie bei Ticketcorner (Tel.: 0900 800 800; 1.19 Franken pro Minute Festnetztarif) und www.ticketcorner.ch Studenten, Kinder und Jugendliche bis 16 Jahren erhalten im Vorverkauf 20 Prozent Ermässigung!

Trainerausbildung bei ZTN: Fit für eine innerbetriebliche Zukunft über Jahre hinaus

Training Das Institut ZTN (Zehetner Trainings Netzwerk) bietet eine Ausbildung zum staatl. anerkannten Fachtrainer nach ISO 17024

ZTN hat in den vergangenen Jahren über 100 interne Trainer und Wissensvermittler aus Österreich, der Schweiz, aus Deutschland und Liechtenstein ausgebildet. Wie die Erfahrungsberichte zeigen, sind die Seminarteilnehmer dank dieses neuartigen Konzepts nach kurzer Zeit in der Lage, Workshops und Besprechungen zu leiten, Kurzseminare und Trainings zu entwickeln und diese auch durchzuführen.

Workshops und Trainings

Die Ziele dieser Ausbildung sind klar definiert: Interne Trainer entwickeln ihre eigene Persönlichkeit, sind Motoren im Unternehmen und unterstützen die Personalentwicklung. Weiter können sie eigenständig Besprechungen und Workshops leiten und selbst Trainings und Kurzseminare mit firmenspezifischen Schwerpunkten entwickeln - und diese selbstverständlich auch durchführen. Letztlich sind interne Trainer behilflich bei der Einführung und Betreuung von Mitarbeitergesprächen und Teamsitzungen. Als positive Multiplikatoren im Unternehmen haben interne Trainer Mitarbeiter im Visier, die firmenintern geschult und weitergebildet werden möchten.



Reinhard Zehetner blickt auf viele Jahre Erfahrung in der Ausbildung von Trainern zurück. (Foto: Walter de Meijer)

Die Inhalte sind entsprechend komplex: Entwickeln und Durchführen von Kurzseminaren, Trainings und Workshops, Präsentation des eigenen Trainings mit Analyse, Methodik und Didaktik sowie Präsentation und Moderation, Umgang mit Konflikten und die Umsetzung von Se-

minaren. Als Trainer stehen Firmengründer Reinhard Zehetner selbst und ZTN-Geschäftsführer Bruno Marlin zur Verfügung.

Das genaue Detailprogramm und weitere wichtige Informationen erhalten Sie auf der Websei-

Billinger Gym

Fitnesstraining für jedermann/-frau in Trübbach



Billinger Gym Sport und Gesundheitscenter, Trübbach. (Foto: ZVG)

TRÜBBACH Für alle, die die persönliche Betreuung schätzen und etwas für ihre Gesundheit tun möchten, bietet nun das neu eröffnete Gesundheitscenter Billinger in Trübbach individuelle Kurse in Kleingruppen an. Ob Senioren, Schwangere, frisch gebackene Mütter, Hausfrauen oder Sportler, in einer kleinen Gruppe wird unter fachkundiger Leitung wöchentlich unter Berücksichtigung der persönlichen Ziele und Möglichkeiten trainiert. Das Wichtigste ist dabei eine individuelle und auf die persönlichen Bedürfnisse abgestimmte Betreuung, die zudem mit Spass am Training zum Erfolg führt. Probelektionen sind jederzeit möglich!

Adresse und Öffnungszeiten

Sport- und Gesundheitscenter Billinger, Fuchsbüelstrasse 4, CH-9477 Trübbach, jeweils donnerstags von 9 bis 10 Uhr oder 10 bis 11 Uhr

Informationen: Kerstin Metzler, Tel. 078 870 26 95 oder E-Mail: k.metzler@gmail.com Gesundheitscenter Billinger Tel. 081 740 61 61

ANZEIGE

